
スマイル報告 
○田中紀充君 新型コロナ感染蔓延に例会の開催が難しく寂しい期間が続きます。延期になっておりました入会式

を本日開催できることをうれしく思います。遠隔参加の例会形態を模索しながら、何とかロータリー活動を維持し

たいと思います。皆様方のご指導、ご協力の程、よろしくお願いいたします。Ｗｉｔｈコロナを、楽しく生きよう！

ロータリアンなんで！ 

○直井圭介君 中村洋様、原田律様、入会おめでとうございます。大変なご時世ですが、少しでも楽しい会にできれ

ばと思います。よろしくお願いいたします。 

○日高文治君 中村洋さん、原田律さん、入会おめでとうございますこれからはクラブ活動を存分に楽しんでくだ

さい。 

○川窪宏一君 ①久しぶりの例会で楽しみです。②中村洋様、原田律様入会おめでとうございます。これからよろし

くお願いします。 

○日高淳一君 Web 会議にも参加できず大変申し訳ありません。皆さん、本当に本当にコロナには気をつけましょ

う。 

○田宮京子君 先日は父の命日にお花をいただきありがとうございました。なかなか臨機応変を求められることが

多いですが、南ロータリーらしく、この波を乗り切っていきましょう。 

○池田京子君 先月、母の命日にお花をいただきましてありがとうございました。コロナ禍で何かと大変ですが、お

互いに気を付けたいものです。 

○上薗真歩君 また、再び、アゲイン、そしてまたまた、木脇さんとこの新聞を、僕のヘタクソな文章で、汚してし

まいました。…すみません！4 か月ぶりの大江戸出張後の自粛宿泊で、サンロイヤルホテルに泊り、奥社長に大変お

世話になりました。何泊泊まったかって？9 日です！泊まっている間、木脇さんとこの書き物をしていましたが、最

後にかいたのは、いびきとよだれでした。       小計 14,000 円  累計 43,000 円 

 

第 2回クラブ協議会（決算報告・予算説明） 

・点鐘 

・四つのテスト唱和（直井幹事） 

・前年度決算報告 川窪直前幹事より説明 

         欠席の光岡監事の代わりに監査報告 

・前年度決算承認 理事会で承認されていることを報告後、会員全員からも承認された。 

・今年度予算説明 田中会長より説明 

・今年度予算承認 理事会で承認されていることを報告後、会員全員からも承認された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        市内ロータリークラブのプログラム  記帳メークアップ★11：30～12：30 ☆17：30～18：30         

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

9/3(木) 

★早朝例会（平田公園清掃） サンデイズイン 令和 9/7(月) 例会なし 東急 REI ホテル 

北 クラブフォーラム アートホテル 東南 

9/8(火) 

志學館大学模擬面接準備 サンロイヤル 

サザン 
外部卓話 鹿児島大学後藤教

授 
東急 REI ホテル 城西 休会 東急 REI ホテル 

鹿児島 
9/4(金) 

青少年団体・RA助成金贈呈報告 山 形 屋 西 
9/9(水) 

クラブフォーラム 山 形 屋 

ｱｶﾃﾞﾐｰ チャーターメンバー自己紹介 鹿児島大学 西南 定款休会 ゆ う づ き 

中央 9/7(月） 会員卓話 山 形 屋     

 

●今後の予定 

9/8(火) 指宿RCとの合同例会 

9/16(水) 新入会員卓話 中村 洋会員 

9/23(水) 祝日休会 

 

●出席率 80％を目指しましょう！ 

出席報告 第2966回 

会員数 39(37)名 

出席数 29 名 

出席率 78.38％ 

 

令和 2年度鹿児島南プロバスクラブ総会 

              

 

田中会長が出席さ

れ、プロバスの森山

会長へ活動助成金を

お渡ししました。 

田中年度寄付額 

★ロータリー財団 武井会員、牧田会員 

         永田会員  

累計 55,000円 

★米山記念奨学会 直井会員（中村年度） 

牧田会員、永田会員 

累計 45,000円 


